## こころの数室だより



令和3年10月 発行 「心の教室」相談員 日裏 司

なんき お天気にもめぐまれ運動会が無事に終わりました。

こうはく おうえんだんりょう ことば かんどう こころ 紅白の応援団 長さんの言葉に感動し心 にしみました。

このコロナの中で、何ができるのか今しかできないことを一生懸命やろうと、がんばって練習してきたこと、そしてそのことを支えてくれた、 $\frac{*}{2}$ となる。人たちへの感謝の言葉、運動会ができることへのみなさんのよろこびを感じました。

繁急事態宣言も解除され、これから少しずつ学校行事も行えるように なります。コロナで学んだことは、今しかできないことをしっかりする こと、あたりまえの毎日を大切にすることですね。

## 保護者のみなさんへ

やっと緊急事態宣言も解除されました。まず大人が緊張を急に解くのではなく 徐々に用心しながら元の暮らしにもどっていきたいものです。

心の教室のご相談でお時間等のご都合がおありでしたら予約の時に教頭先生 に相談頂けたら、出来うる限り配慮させていただきたいと思います。

10月・11月の相談日

10月6日(水)、20日(水)、27日(水)

11月10日(水)、17日(水)、24日(水)

0